

CARÊME... PRIÈRE... JEÛNE... PARTAGE

Cette année, le geste de partage de notre paroisse se fera au bénéfice de :

L'association *Mission Etudiante de Montpellier*.

Association de notre diocèse, la Mission Etudiante de Montpellier œuvre plus particulièrement contre la précarité dans le monde étudiant.

Elle agit de manière plus particulière en proposant aux étudiants :

- ♦ Des repas solidaires;
- ♦ Un hébergement d'urgence pour des étudiants à la rue;
- ♦ Des familles d'accueil le temps de trouver un logement;
- ♦ Des micro-crédits à aux zéro pour des aides ponctuelles (caution, loyer, alimentation, etc.)

Une enveloppe de Carême est à votre disposition pour votre geste de partage !

**Baptême - Mariage - Funérailles - Catéchuménat - Solidarité -
Catéchèse - Sacrement des malades - Demande de messe - etc.**
**L'accueil de la paroisse se fait à l'Eglise Sainte Thérèse.
le mercredi de 9h00 à 18h00 ou sur rendez-vous.**

Paroisse Saint Augustin de l'Aqueduc

www.saint-augustin-montpellier.catholique.fr

42, avenue d'Assas - 34000 Montpellier

Tél : 04 67 63 05 74

E-mail : paroisse.staa@diocese34.com



Église Sainte Thérèse
42 avenue d'Assas

Église Notre Dame d'Espérance
3 rue Notre Dame d'Espérance

Église Saint Esprit
78 rue Sainte Geneviève



**27 février
8e dimanche
du temps
ordinaire**

CARÊME 2022 ET SYNODE 2023 !

Si le Carême 2021 avait été marqué par la lettre pastorale de notre archevêque et par des horaires ajustés au couvre-feu, notre Carême 2022 sera marqué par la préparation du Synode des évêques de 2023 sur la synodalité. C'est le chemin proposé par notre diocèse jusqu'au Jeudi saint ! La dynamique de la synodalité tient à cœur au Pape François car elle est le mode normal du fonctionnement de l'Eglise. Une Eglise en synode est une Eglise qui chemine ensemble à l'écoute de l'Esprit, pour aider ses responsables à rendre le service de la décision et de l'animation. Une Eglise en synode est une Eglise qui comme au temps des premiers chrétiens cherche comment être missionnaire et comment faire avancer le Règne de Dieu. Une Eglise en synode est une Eglise, qui n'a pas les yeux rivés sur le rétroviseur regrettant le passé et ce qui ne peut plus être comme avant, c'est une Eglise résolument tournée vers l'avenir qui s'expose sans cesse aux flammes de l'Esprit.

La synodalité marque notre vie diocésaine. Les plus anciens se souviendront des *Fraternités missionnaires*... En 2017 à la suite du rassemblement diocésain de Pentecôte, chaque paroisse a été invitée à écrire son projet pastoral pour les cinq années à venir. Souvenez-vous...! Dans notre paroisse, une vaste consultation à laquelle plus de 200 paroissiens avaient répondu a permis d'aboutir à notre projet pastoral 2018-2022 qu'il va nous falloir ajuster cette année. En Février 2021, « Ensemble, tournés vers l'avenir ! », la Lettre pastorale de notre archevêque, les échanges en paroisse autour de cette Lettre pastorale et de ses questions, et l'Assemblée diocésaine d'Octobre 2021 rassemblant l'ensemble des Equipes d'Animation Pastorale et les prêtres du diocèse ont été une nouvelle occasion de vivre la synodalité en paroisse et en diocèse.

Depuis quelques semaines, dans notre paroisse, plusieurs groupes ont déjà pris l'initiative de réfléchir ensemble au Synode 2023. Ces groupes sont invités à poursuivre leur démarche. Les paroissiens qui ne sont dans aucun de ces groupes sont invités à participer à l'une des trois **Rencontres Synode 2023** proposées pendant ce temps du Carême. Ces rencontres seront une belle occasion de fraternité et d'échange pour le bien et l'avenir de notre paroisse.

Bon temps de Carême à chacune et à chacun !

Père Benoît Gschwind,
Curé de la paroisse

MERCREDI DES CENDRES

- ▶ 12H15 : EGLISE SAINTE THÉRÈSE
- ▶ 19H00 : EGLISE SAINTE THÉRÈSE

VIVRE LE CARÊME

▶ MESSE EN SEMAINE :

DU MARDI AU JEUDI À 12H15 À L'ÉGLISE SAINTE THÉRÈSE.

▶ ADORATION ET CONFESSIONS :

TOUS LES DIMANCHES À 18H À L'ÉGLISE SAINTE THÉRÈSE.

▶ CHEMIN DE CROIX :

TOUS LES VENDREDIS À 15H À L'ÉGLISE SAINTE THÉRÈSE.

▶ SOLENNITE DE SAINT JOSEPH :

SAMEDI 19 MARS À 12H15 MESSE À L'ÉGLISE SAINTE THÉRÈSE.

▶ SOLENNITE DE L'ANNONCIATION :

VENDREDI 25 MARS À 19H00 À L'ÉGLISE SAINTE THÉRÈSE.

▶ CONFERENCE DE CAREME :

AU RISQUE DU PARDON, L'AMOUR FOU DE DIEU POUR SON PEUPLE !

AVEC LE PÈRE BENOÎT GSCHWIND

VENDREDI 25 MARS À L'ÉGLISE SAINTE THÉRÈSE À 20H00

▶ JOURNEE DU PARDON - CONFESSIONS :

VENDREDI 1ER AVRIL DE 10H À 20H À L'ÉGLISE SAINT DENIS.

▶ L'ÉGLISE SAINTE THÉRÈSE EST OUVERTE TOUS LES JOURS DE 9H À 19H.

RENCONTRES SYNODE 2023

Vous êtes déjà dans un groupe de préparation au synode : vous continuez votre participation à ce groupe !

Vous n'êtes pas dans un groupe de préparation au synode : vous êtes invités à participer à l'une de ces trois rencontres

- ▶ Jeudi 17 mars de 15h à 17h
- ▶ Dimanche 20 mars 20h à 22h
- ▶ Lundi 21 mars d 20h à 22h

*Notez la date
dans
votre agenda !!!*

CAMPAGNE 2022 DU DENIER DE L'ÉGLISE



La campagne 2022 du Denier de l'église est lancée !

Les Actes des Apôtres nous rapportent que les premiers chrétiens mettaient tout en commun et partageaient tout selon les besoins de chacun (Ac 2, 42-47). C'est dans cette perspective que s'inscrit aujourd'hui le Denier de l'Eglise.

Il est un don financier, certes, mais sa portée est plus profonde. Il donne à celui qui y participe le sentiment d'appartenir à une communauté, et surtout de la soutenir dans sa mission !



Le Denier est donc aussi un geste spirituel. Il manifeste la responsabilité qui revient à chaque baptisé de soutenir la communauté chrétienne à laquelle il a décidé librement d'appartenir. Chaque don, même le plus modeste, à l'exemple de celui de la pauvre veuve dont parle l'Évangile qui donne deux petites pièces (cf. Mc 12, 41-44), est une manière de le faire.

Le denier est donc un geste qui manifeste concrètement le désir de soutenir la vie de l'Eglise de notre diocèse. Sa valeur spirituelle consiste dans la liberté du don. Il donne aux prêtres et aux laïcs engagés dans la mission ce qui est nécessaire pour leur vie et leur permet ainsi d'annoncer librement l'Évangile.

D'avance, merci ! Bonne entrée en Carême à tous et à toutes !

*Etienne de Joigny,
Econome diocésain*

QUE SONT NOS SAPINS DEVENUS ?

Le saviez-vous ?

Les sapins de Noël de la paroisse ont pris la destination de la déchetterie communale. Ils ont été valorisés par 500 litres de compost qui vont enrichir le jardin du presbytère et les rosiers de Sainte Thérèse. **Et que sont donc vos sapins devenus ?**

